

Boxe : tournoi des novices

C'est à Charvieu (38) qu'a eu lieu le tournoi des novices. C'est la 10^e édition du tournoi organisé annuellement par le Boxing club Charvieu, ouvert aux débutants (- de 3 combats) de la région Rhône Alpes. L'équipe de Richard Guillot a ainsi représentée le pays de crussol, mais aussi l'Ardèche.

Une équipe filles : Manon Brottes, Málva de Bernardis, Ingrid et Eva Guillot, Elisabeth Barbier Jason Roux, Mathis Brottes, Kevin Morfin, Jessy Ferreira. L'équipe garçons : Anthony Ferreira, Joris Brunière, Charles Dumas, Maxime Moussy.

Ils ont dignement représentés l'Ardèche en boxant, en s'amusant et en se faisant plaisir. Mention particulière pour les filles avec 4 victoires en finales.



Les filles savourent leurs victoires.



SAINT-SYLVESTRE 06-05-07

Gala de boxe full contact ce dimanche



Toute l'équipe du full contact est réunie autour de Richard Guillot, président et entraîneur de cette association qui prend de l'essor au fil des ans. Un gala de rencontres de full contact a lieu ce dimanche 6 mai à partir de 13h 30 au gymnase intercommunal sous l'égide du nouveau comité Drôme-Ardèche. Les clubs de Montélimar, Bourg-lès-Valence et Annonay sont invités. Début des combats enfants à partir de 13h, combats adultes à 15h.

16 070

